

100 Jahre Musik- und Trachtenverein Sand

Die Geschichte des Hanauer Musik- und Trachtenvereins Sand erstreckt sich über mehr als ein Jahrhundert – eine Zeit voller musikalischer Leidenschaft, gelebter Tradition und gemeinschaftlicher Verbundenheit. Von den ersten Jahren 1925 bis in die Gegenwart spannt sich ein ereignisreicher Weg, der bis heute das kulturelle Leben in unserer Gemeinde prägt.

Im Januar 1925 erkannten einige Bürger aus Sand, dass in ihrem Ort genügend Menschen lebten, die sowohl Freude an der Blasmusik als auch an der Pflege heimischer Bräuche hatten. Auf Initiative von Jakob Wendling und Jakob Köchlin fanden sich rasch musikbegeisterte Unterstützer zusammen. Am 13. März 1925 wurde schließlich im Gasthaus Sonne die Gründung des Vereins feierlich besiegelt.

Von Beginn an war es das Ziel, nicht nur die Musik zu pflegen, sondern auch das kulturelle Erbe des Hanauerlandes zu bewahren – ein Anspruch, der sich bereits im Vereinsnamen widerspiegelt. Besonders prägend für diese Entwicklung waren Persönlichkeiten wie Johann Hermann Jockers, der über vier Jahrzehnte hinweg als 1. Vorsitzender die Geschicke des Vereins lenkte, und Ernst Wendling, der stolze 30 Jahre lang das Amt des 2. Vorsitzenden innehatte.

Die hundertjährige Vereinsgeschichte ist geprägt von unzähligen Erfolgen, eindrucksvollen Auftritten und wertvollen Erinnerungen. Doch auch schwierige Zeiten und große Herausforderungen wurden gemeinsam gemeistert – stets getragen von Einsatzbereitschaft, Zusammenhalt und dem Vertrauen der Dorfgemeinschaft.

Unser Dank gilt allen, die in den vergangenen 100 Jahren Verantwortung übernommen, den Verein geleitet, Musik gemacht, mitgeholfen, unterstützt oder gefördert haben. Ohne Vorsitzende, Vorstandsmitglieder, Musikerinnen und Musiker, Mitglieder, treue Helferinnen und Helfer sowie großzügige Sponsoren wäre diese Erfolgsgeschichte nicht möglich gewesen.

JUBILÄUM 100 JAHRE

Hanauer Musik- und Trachtenverein Sand



JUBILÄUMSFESTAKT

Sonntag 19. Oktober 2025

In der Festhalle Sand



10 Uhr

Gottesdienst in der Sander Festhalle
mit musikalischer Begleitung der SG

11 Uhr – ca. 13 Uhr

Frühschoppenkonzert
mit dem Musikverein Legelshurst

12 – 14 Uhr

Mittagessen

14 Uhr

Auftritt der Jungmusiker

15 Uhr

Festrede

16 Uhr

„One man entertainment“ mit Hubertus Kahl

ab 18.30 Uhr

Tombola mit gemütlichem Ausklang

Änderungen vorbehalten.